



FRANK LEONHARDT/DPA/AFP VIA GETTY IMAGES

L'État profond américain était-il à l'origine de l'attentat de l'Oktoberfest à Munich ?

- Josue Michels
- [03/10/2023](#)

Un attentat à la bombe perpétré à Munich en 1980 tua 13 personnes et en blessa 200 autres. Qui était à l'origine de l'attentat ? Après des années d'enquête, les procureurs allemands ont affirmé en 2020 que l'auteur de l'attentat, un ressortissant allemand nommé Gundolf Köhler, était motivé par une idéologie d'extrême droite. Cependant, le magazine allemand d'extrême droite *Compact* estime que l'« État profond » américain est impliqué.

PT_FR

« Assassins de l'État profond » prétend présenter « des preuves de la perpétration de l'assassinat de Kennedy par [l'Agence centrale de renseignement des États-Unis] et de la façon dont les 'assassins de l'État profond' se sont ensuite imposés comme un modèle, y compris en Allemagne ». *Compact* a écrit le 16 septembre :

Nous brisons le silence : dans notre nouveau numéro spécial intitulé « Assassins de l'État profond », nous déclarons les véritables auteurs et leurs antécédents—non seulement dans le cas de la terreur de l'Oktoberfest, mais aussi en ce qui concerne d'autres attentats et meurtres non élucidés, de [John F. Kennedy], Marilyn Monroe, Robert Kennedy et John Lennon à Siegfried Buback, Uwe Barschel, Jürgen Möllemann ou Jörg Haider, en passant par Milosevic, Kadhafi et le président franc-tireur tanzanien Magufuli.

À la lumière des événements actuels, cette vision de l'histoire devient plus crédible. Les États-Unis sont censés être dirigés par un président de 80 ans qui a reçu des millions de voix de plus que n'importe quel autre président sans avoir fait campagne. Or, quiconque écoute ses discours sait que quelqu'un d'autre est aux commandes. Pour beaucoup, c'est une preuve suffisante que l'État profond est bien réel.

Comme le *montre* notre livre [L'Amérique sous attaque](#), il existe des preuves que le coronavirus a été conçu intentionnellement et utilisé pour aider à voler une élection, que l'« insurrection » du 6 janvier 2021 était un coup monté de l'intérieur, et que l'administration américaine actuelle est illégitime.

Mais l'État profond est-il responsable du problème de l'extrême droite en Allemagne ?

La *Trompette* ne prétend pas connaître les tenants et les aboutissants de chaque événement historique. Aucune source dans

le monde ne pourrait faire une telle affirmation. Par conséquent, il est crucial de comprendre le parti pris de chaque source d'information qu'on évalue.

Le parti pris de *Compact* est facilement identifiable. Son site web a publié une grande publicité intitulée « La meurtre en masse des Allemands ». Le numéro d'histoire intitulé « Les camps de la mort des Américains » accusait le général Dwight D. Eisenhower d'avoir « délibérément » tué en masse des Allemands dans les camps de prisonniers de guerre. Un autre numéro était intitulé « Mensonges historiques contre l'Allemagne ».

L'objectif de *Compact* est de dépeindre l'Amérique comme mauvaise tout en blanchissant l'histoire de l'Allemagne, alimentant ainsi l'opinion négative des Allemands à l'égard de l'Amérique. Le plus grand danger de ce parti pris n'est pas qu'il brouille les frontières entre la vérité et la fiction, mais qu'il ravive le nationalisme allemand.

Compact refuse de voir l'État profond de l'Allemagne, le mouvement nazi clandestin. Il prétend que la gauche allemande et l'État profond américain ont inventé l'existence d'un tel réseau. Mais il existe de nombreuses preuves de conspirations motivées par la droite. En outre, il existe des preuves historiques que ce mouvement clandestin a été planifié avant même la fin de la Seconde Guerre mondiale.

Alors, dans un monde de mensonges, comment savoir ce qui est vrai ?

Il n'y a qu'une seule solution : la révélation de Dieu. La Bible expose les conspirations de ce monde comme aucun autre livre ne le fait. Elle proclame avec audace que le monde entier est trompé (Apocalypse 12 : 9) et que les paroles contenues dans la Bible sont la vérité (Jean 17 : 17).

La Bible prédit l'avenir—et vous pouvez prouver cela. La *Trompette* analyse les événements mondiaux selon la perspective de la prophétie biblique. Apocalypse 17 : 8 parle d'une « bête », nous informant « qu'elle était, et qu'elle n'est plus, et qu'elle reparaitra », et qu'elle doit « monter de l'abîme ». Comme l'explique notre brochure [L'Allemagne et le Saint Empire romain](#), cette prophétie montre que l'esprit de l'Allemagne nazie est vivant aujourd'hui et qu'il conduira à la pire des guerres. Seule l'intervention de Jésus-Christ y mettra fin (verset 14).

Pour comprendre l'histoire et l'avenir de l'Allemagne à la lumière de la prophétie biblique, demandez un exemplaire gratuit de [L'Allemagne et le Saint Empire romain](#)